Über die Entstandenen Emotionen der ersten Klassischen Musikdarbietung in der JVA Moabit Berlin am 31.01.2007

Der Eindruck nach beginn der Veranstaltung war überwältigend, da diese gespannte Ruhe förmlich zu spüren gewesen ist. Die Zuhörer lauschten den Klängen von Haydn und es entstand der Eindruck, dass sie alle nicht mehr körperlich anwesend waren Nun mein persönliches Fazit als Gefangener über diese exellente Veranstaltung:

"Ich wünschte Ihre Musik hätte mich in der Realität so beflügelt wie sie es im Geiste tat."

Aber auch andere Meinungen waren ähnlich begeistert, alle haben sich noch Tage danach mit der Musik beschäftigt. Dies war für mich besonders bei den Arbeiterfreistunden zu spüre die Gefangenen redeten über dieses Konzert.

Musik hat die Kraft vieles in der Welt zu verändern! Mit Ihren Konzerten geben sie Ihr diese möglichkeit an Orte zu kommen, wo solche kulturellen Veranstaltungen niemals eine Möglichkeit hätten.

Dieser Abend hat deutlich gezeigt, dass Musik die Kraft besitzt Mauern zu durchdringen. Grenzen zu Überschreiten ohne aufgehalte zu werden.

Man kann gewiss davon überzeugt sein, dass diese Musik den Menschen hier neue Wertvorstellungen gegeben hat. Dieser Abend hat soviel Positive Energie freigegeben, um mit Ihr Berge zu versetzen!

An diesem Abend waren Gefangene vieler Nationen anwesend, die durch die Musik Stärke und Mut zugewonnen haben um den Alltag hier zu überstehen!

Persönlich hat mich diese Veranstaltung, auf eine wunderbare Reise geschickt, die ein Wechselbad aus Gänsehaut und Tränen gewesen ist!

Auch die ganz"harten Jungs" sind dahin geschmolzen, auch wenn sie es nicht zu zeigen wagten. Dies war durch die oben angeführt angenehme Ruhe deutlich zu spüren.

Die Klassische Musik hat bestimmt einige Anhänger dazu gewonnen!

Für einen kurzen Moment waren wir alle gemeinsam in der Freiheit Konnten die Umstände hier für einen kleinen, aber wichtigen Moment Vergessen!

Musik verbindet alle Soziale-Schichten! Lässt Sprachbariieren verschwinden.

Wir können Ihnen allen, die diese Veranstaltung möglich gemacht haben, nur ein grosses Dankeschön aussprechen!
Sie alle haben damit Positive Energien freigesetzt, die lange anhalten werden!

Sie haben aus meiner bescheidenen Sicht, dass gewünschte Ziel im vollem Umfang erreicht!